



#BADEN-WÜRTTEMBERG 25. April 2018

## SG Freiburg -Seniorentreffen mit Toni Hofmann

Am 05. April stellte der BSW-Touristik Repräsentant, Kollege Anton Hofmann, das Reiseangebot der BSW-Touristik bei den Förderern und Gästen vor.



"Toni" Hofmann informierte die ehemaligen Eisenbahner und die Angehörigen über Aktuelles von der Stiftung Bahn-Sozialwerk (BSW) und den "BSW Reisen und Ferienhotels". Das BSW hat zu Beginn der Reisesaison 2017 aus "ATC TOURISTIC" die "BSW-Touristik" geschaffen, um damit viel deutlicher als bisher die Zugehörigkeit zur Stiftung BSW auszudrücken. Die Reiseangebote wurden dabei noch stärker auf die Bedürfnisse der BSW-Förderer ausgerichtet.

"Toni" Hofmann ist seit Jahrzehnten als Reisebegleiter bei BSW-Touristik aktiv und hat schon unzählige Gruppenreisen begleitet. Bereits als Jugendvertreter bei der früheren Deutschen Bundesbahn engagierte er sich im Bahn-Sozialwerk (BSW) und in der Gewerkschaft der Eisenbahner Deutschlands (GdED). Als hauptamtlicher Gewerkschaftssekretär der GdED organisierte er viele Reisen. Das "Hobby" nahm er in seiner Urlaubs- und Freizeit gerne wahr und begeisterte im Laufe der Zeit bei über 300 Reisebegleitungen mehrere tausend Reisegäste. Darunter waren viele "Wiederholungstäter", die auch an den von BSW-Touristik bestens vorbereitenden Gruppenreisen teilgenommen haben.

Anton Hofmann hatte eingangs seines Vortrags festgestellt, dass er besonders gern nach Freiburg gekommen ist, weil es eine jahrzehntelange Verbindung zwischen der Stiftung BSW und dem Eisenbahn-Waisenhort (EWH) gibt, der seinen Hauptsitz bis 1999 in Freiburg hatte. Weiterhin betonte er, dass viele Reisegäste im IC-Hotel in Freiburg gerne eine Zwischenübernachtung machen, um bei der An- und Rückreise ab Basel mit dem 5-Sterne-Bus vom BSW entspannt in den Süden Europas weiterzureisen zu können. Natürlich nutzen sie den Aufenthalt in Freiburg zu einer Stadtbesichtigung.

Die Begeisterung der Versammlungsteilnehmer über die Reiseangebote war zu spüren, denn mehr als 80 % haben bereits als Gäste ihren Urlaub mit der Familie in einem der 12 BSW-Ferienhotels an der Nord- und Ostsee oder in den Bergen sowie im Schwarzwald bzw. dem Harz verbracht.







Alle Bilder anzeigen »